	Правописание наречий

	Слитно
	Раздельно
	Через дефис

	1. Образованы от наречий.

2. Образованы от местоимений.

3. Образованы от прилаглтельных и причастий.

4. Образованы от числительных (искл.: по двое, по трое.)

5. Образованы от некоторых существительных.
	1. Образованы от существительных с помощью приставок-предлогов без, до, на, за, под, с (со), в.

2. Образованы от сочетания существительных, одно из которых имеет форму творительного падежа.


	1. Образованы по морфемным моделям:

	6. 
	3. 
	Приставка
	Суффикс

	7. 
	4. 
	по-
	-ему (-ому)

	8. 
	5. 
	по-
	-ски

	9. 
	6. 
	по-
	-ки

	10. 
	7. 
	по-
	-и

	11. 
	8. 
	в-
	-их

	12. 
	9. 
	во-
	-ых

	13. 
	10. 
	2. Образованы повторением основ, однокоренных слов или синонимов.
3. Образованы с помощью суффиксов: -то, -либо, -нибудь или приставки кое.


	Употребление ь после шипящих в словах разных частей речи

	Пишется ь
	Не пишется ь

	Имя существительное

	1. В существительных женского рода 3-го склонения в форме именительного и винительного падежей.
	1. В существительных мужского рода 2-ого склонения в форме именительного и винительного падежей.
2. В существительных 1-го и 2-го склонения в форме родительного падежа мн. ч. 

	Имя прилагательное

	1. В притяжательных прилагательных, употребленных в косвенных падежах.
	1. В кратких прилагательных мужского рода.

	Глагол

	1. В форме инфинитива.
2. В форме 2-го лица единственного числа настоящего и будущего времени.

3. В форме повелительного наклонения. 
	

	Наречие

	1. На конце наречий.
	1. В словах – исключениях: уж, замуж, невтерпёж.


